

Departamento de Comunicación y Prensa

Hoy, día del patrón, finaliza la programación con el espectáculo de Los Vivancos y la traca de fin de fiestas.

Las Katas ganan el Gran Prix de las Fiestas Patronales

Vva. de la Cañada, 25 de jul.2017.- La peña Las Katas ha sido la ganadora del Gran Prix, una divertida competición celebrada en la tarde noche de ayer en la Plaza de Toros portátil. En ella participaron también Los Cucos y Los Tussos. Los integrantes de las peñas, divididos por equipos, tuvieron que superar distintas pruebas de habilidad. Tras el Gran Prix, tuvo lugar un pasacalles para el público infantil. El broche de oro a la jornada lo puso el espectáculo de Fekat Circus titulado "The rise of de full moon".

Hoy martes, 25 de julio, día del patrón y fiesta local, a partir de las 12:00 h. tendrá lugar la misa y procesión en honor a Santiago Apóstol y después, en la plaza de España, el encuentro con las peñas, que amenizarán las charangas y la Banda Municipal. Por la noche, a partir de las 22:00 h. comenzará en la calle Cristo el espectáculo "Nacidos para bailar" de Los Vivancos. Los festejos finalizarán con la traca de fin de fiestas en la rotonda de la calle Cristo.